

Une très mauvaise nouvelle pour la paix



Après des élections législatives controversées en Israël, l'extrémiste Benjamin Netanjahu s'apprête à former son cinquième gouvernement ce qui est une très mauvaise nouvelle pour la paix au Moyen Orient et pour tous ceux qui défendent la restitution du droit légitime du peuple palestinien à la formation d'un état souverain et indépendant.

Au moment où le dépouillement des bulletins a pratiquement pris fin, la parti Likoud, de l'actuel premier ministre a obtenu 35 sièges au parlement , le même nombre que le Parti Bleu et Blanc de son opposant Benny Gantz.

Mais à l'heure de compter les voix des alliances des groupes d'extrême-droite, Netanyahu arriverait à 65 sièges dans un parlement qui en compte 120 ce qui lui accorde une majorité suffisante pour maintenir son mandat.

De toutes les façons, l'on doit encore remplir certaines formalités dont les consultations du président Reuven Rivlin avec les leaders de tous les partis représentés au parlement, ce qui pourrait prendre une semaine mais ne changera pas les résultats car le président appartient, lui-aussi, au Likoud.

Bien que les élections aient été considérées comme très serrées, il y a quelque chose qui attire l'attention et c'est que la société israélienne a penché à la fin pour les forces d'extrême-droite xénophobes et anti-

palestiniennes farouches, représentées par le Likoud et ses alliés et renforcé le régime sioniste actuellement au pouvoir y compris avec le risque que celui-ci déclenche une guerre avec un ou plusieurs de ses voisins.

Pour les Palestiniens, la situation ne pourrait pas être pire. Tout laisse penser au renforcement du siège de la Bande de Gaza, une zone étroite de 385 kilomètres carrés où sont entassées presque deux millions de personnes dans des conditions inhumaines et attaquées constamment par l'armée israélienne.

Pour ce qui est de la Cisjordanie, rappelons qu'une partie de la campagne électorale de Netanjahu a été basée sur la promesse de mettre l'accent sur l'usurpation de territoires et sur la construction de nouvelles colonies juives, ce qui signifie aussi l'augmentation de l'expulsion de familles palestiniennes de leurs territoires.

Sur le plan régional, Tel Aviv aspire à consolider ses visées sur les Hauteurs du Golan qu'il prétend arracher à la Syrie avec le soutien de son allié inconditionnel, Donald Trump qui, même avant l'existence d'un résultat définitif, s'est empressé de saluer et de féliciter Netanjahu.

La réélection du gouvernement du Parti Likoud signifiera aussi une augmentation de l'agressivité contre l'Iran surtout après que Trump ait inclus le Corps des Gardiens de la Révolution Islamique, un pilier de la défense iranienne, dans sa liste arbitraire d'organisations terroristes.

Quoi qu'il en soit, il s'agit de très mauvaises nouvelles pour la paix au moment où, depuis plusieurs coins de la planète l'on fait entendre les tambours de la guerre ce qui démontre qu'après 21 siècles d'histoire moderne, l'humanité se trouve toujours dans les cavernes de la haine, du racisme et de la xénophobie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/188163-une-tres-mauvaise-nouvelle-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba